

La présente assignation est donnée en vertu des dispositions de l'Article 21R de la Charte de la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la continuation de l'enquête soit fixée à mardi, le 21 du courant, à 3 heures p.m., et que la séance régulière du Bureau soit ajournée au 17 du courant, à 11 heures a.m., pour l'étude du Budget.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 17 décembre 1915, a.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Giroux et Ainey.

1.—(30102) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Impressions, recommandant de rembourser les dépôts faits par la Compagnie "Godin-Ménard Limitée" et la Compagnie "Perrault Printing", avec leurs soumissions pour l'impression du "Bulletin Municipal".

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Giroux, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement desdits dépôts.

2.—(30153) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant, pour approbation, les profils des douze rues suivantes:

McKenna, de Decelles à Apple;
Graham, de Decelles à Northmount;
Taft, de du Sommet à Congress;
Du Sommet, de Connaught à Taft;
Tellier, de Swail à du Sommet;
Lacombe, de Northmount à Apple;
Apple, de Lacombe à Northmount;
Connaught, de du Sommet à Northmount;
Sévigny, de Decelles à Apple;
Northmount, de Maplewood à Swail;
Swail, de Decelles à Taft;
Congress, de Swail à Northmount.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Giroux, il est

Résolu: D'approuver lesdits profils et d'autoriser le Secrétaire à les signer, à la condition toutefois qu'aucuns travaux de voirie ne soient exécutés et qu'aucuns permis de construction ne soient accordés, sur ces rues, avant que les propriétaires n'aient signé une déclaration, conformément à la Règle 123 des Règles du Conseil.

Il est, en outre,

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 24 août 1915, à l'effet d'approuver les profils de certaines rues, soit rescindée en ce qui concerne les profils des rues Northmount, Swail et Congress.

3.—(27797) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, recommandant de payer à MM. Arsenault et Plamondon une somme de \$1,710, représentant la balance due sur leur contrat pour la construction d'une bâtisse devant servir à abriter les pompes de la conduite de secours.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De payer à MM. Arsenault et Plamondon la susdite somme de \$1,710, les travaux en question ayant été exécutés à la satisfaction des Ingénieurs de la Ville.

4.—(30156) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de payer à la "Hassam Paving Co." une somme totale de \$4,571.48, représentant les montants de pourcentage de garantie retenus par la Cité, pour travaux de pavages exécutés par ladite Compagnie, en 1910.

This summons is given in virtue of the provisions of Art. 21R of the Charter of the City of Montreal.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the investigation be resumed on Tuesday, the 21st instant, at 3 o'clock p.m., and that the regular meeting of the Board be adjourned until the 17th instant, at 11 o'clock a.m. to consider the Budget.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 17th December 1915, a.m.

Present: His Worship the Mayor in the Chair, and Messrs. Giroux and Ainey, Commissioners.

1.—(30102) Submitted a report from the Superintendent of the Printing Department, recommending that the Godin, Ménard Printing Co., Ltd., and the Perrault Printing, be refunded their deposits made in connection with their tenders for the printing of the "Municipal Bulletin".

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Giroux, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposits.

2.—(30153) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting, for approval, the profiles of the twelve following streets:

McKenna, from Decelles to Apple;
Graham, from Decelles to Northmount;
Taft, from du Sommet to Congress;
Du Sommet, from Connaught to Taft;
Tellier, from Swail to du Sommet;
Lacombe, from Northmount to Apple;
Apple, from Lacombe to Northmount;
Connaught, from du Sommet to Northmount;
Sévigny, from Decelles to Apple;
Northmount, from Maplewood to Swail;
Swail, from Decelles to Taft;
Congress, from Swail to Northmount.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Giroux, it was

Resolved: To approve of said profiles and to authorize the Secretary to sign the same, conditionally however, that no building permit be issued and that no works be performed on said streets, before the proprietors have signed the agreement provided for by Rule 123 of the Rules of Council.

It was, furthermore,

Resolved: That the resolution adopted by the Board on the 24th August 1915, approving the profiles of certain streets, be repealed with regard to the profiles of Northmount, Swail and Congress streets.

3.—(27797) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, recommending that Messrs. Arsenault & Plamondon be paid as sum of \$1,710, representing the balance due on their contract for the erection of a building to shelter the emergency pumps.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To pay to Messrs. Arsenault & Plamondon said sum of \$1,710, the works in question having been completed to the satisfaction of the City Engineers.

4.—(30156) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Hassam Paving Co. be paid a total sum of \$4,571.48, representing the amount of percentages retained by the City on the cost of pavings laid by said Company in 1910.